



*En route* vers le nord  
**IVAX Corporation**

**transfère une partie de son  
 potentiel manufacturier  
 des É.-U. au Québec**

IVAX Corporation, fabricant de produits pharmaceutiques génériques établi à Miami, a décidé de fermer deux de ses usines américaines, l'une située en Floride, l'autre en Louisiane, dans le but de regrouper les activités de fabrication à Kirkland (Québec). Cette décision permettra de sauver les emplois actuels à Kirkland et, éventuellement, d'en créer de nouveaux.

IVAX déménage ses activités de fabrication dans une usine de 275 000 pieds carrés que l'entreprise a achetée de Glaxo Wellcome Inc. en 1996. L'établissement avait alors été vendu avec tout l'équipement et la machinerie nécessaire et disposait d'un effectif de quelque 165 travailleurs hautement qualifiés.

Le déménagement à Kirkland s'inscrit dans une vaste opération de restructuration des activités de fabrication qu'IVAX a entreprise dans le but de réduire ses coûts et d'accroître l'efficacité de ses installations.

**«L'usine de Kirkland a la capacité voulue pour fabriquer un large éventail de produits pharmaceutiques, y compris les préparations injectables, une spécialisation importante qui dépasse le cadre de notre capacité actuelle.»**

Le président et directeur général d'IVAX, le Dr Phillip Frost, décrit le transfert au nord des deux établissements comme « le pivot de la stratégie de consolidation des activités de fabrication de la société ».

« L'usine de Kirkland a la capacité voulue pour fabriquer un large éventail de produits pharmaceutiques, y compris les préparations injectables, une spécialisation importante qui dépasse le cadre de notre capacité actuelle.

L'équipement de pointe dont l'établissement est doté se traduira par des gains d'efficacité et permettra de réduire les coûts généraux de production. » ♦

Dept. of External Affairs  
 Min. des Affaires extérieures  
 OTTAWA

JUL 28 1997

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
 RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTRE

